

**Dass HIV auch vor Ausbruch  
von Aids ansteckend ist,  
wissen **4 von 5**  
**Deutschen.**  
Bitte erklären Sie es  
dem Fünften!**

*Viele Menschen glauben immer noch, dass man dem Partner eine HIV-Infektion ansehen kann, dass Aids nur ein Problem der Dritten Welt ist und mit Medikamenten heilbar sei. Das ist nicht nur falsch, sondern auch höchst riskant. Etwa 50.000 Menschen in Deutschland leben mit einer HIV-Infektion oder Aids, jährlich kommen etwa 2.000 dazu. Auch andere sexuell übertragbare Krankheiten nehmen zu. Darum bitten wir Sie, Aids wieder zum Thema zu machen und sich und andere über Risiken und den Schutz zu informieren.*

**GIB AIDS  
KEINE  
CHANCE**

*Und bitte denken Sie daran:  
Nur ein Kondom, das man  
benützt, schützt!*